

# **POLDA JABAR GANDENG OMBUDSMAN DALAM PENGAWASAN SELEKSI PENERIMAAN SIPSS T.A. 2021**

**Jum'at, 22 Januari 2021 - Marzuqo Septianto**

Bandung- Ombudsman RI Perwakilan Jawa Barat menghadiri undangan rapat Kesiapan Seleksi Penerimaan Siswa Sekolah Inspektur Polisi Sumber Sarjana (SIPSS) T.A. 2021 Panda Polda Jabar bersama Pengawas Internal dan Pengawas Eksternal pada Kamis (21/01/2021).

Dalam pertemuan tersebut, AKBP Saptono selaku pimpinan rapat menyampaikan bahwa tujuan dari koordinasi ini adalah untuk membangun sinergi dengan stakeholder terutama Ombudsman RI dalam pengawasan SIPSS T.A. 2021 Panda Polda Jabar, terlebih di masa pandemi yang membutuhkan perlakuan khusus dalam penerapan protokol kesehatan.

Selain itu, pemaparan materi Rapat Koordinasi juga disampaikan oleh Kompol Eko Munarianto selaku Tim Pelaksana yang meliputi; Dasar Pelaksanaan SIPSS, Pelaksanaan Diktuk SIPSS T.A. 2021, Ketentuan Penerimaan, Persyaratan, Timeline Jadwal Seleksi, Norma Penilaian & Kelulusan Tk Panda, hingga Prosedur Standar Dalam Pelaksanaan Seleksi Penerimaan Siswa SIPSS T.A. 2021, dan Penanganan Kondisi Darurat.

Dalam kegiatan ini, koordinator Pengawas Eksternal Ombudsman RI Jabar, Marzuqo Septianto, menyampaikan apresiasi kepada Polda Jabar atas Koordinasi yang dibangun dalam pelaksanaan Seleksi Polri Panda Polda Jabar.

Ombudsman pun menyambut baik kegiatan ini sesuai dengan tugas Ombudsman untuk melakukan koordinasi dan kerja sama dengan Lembaga Negara atau lembaga pemerintahan lainnya serta melakukan upaya pencegahan maladministrasi dalam penyelenggaraan pelayanan publik. Selain itu, Ombudsman juga mengingatkan pentingnya penerapan protokol kesehatan dalam setiap tahapan seleksi, sekaligus kepastian atas SOP yang telah disusun untuk di sosialisasikan kepada peserta seleksi. Terkait dengan potensi pengaduan dari masyarakat terhadap penyelenggara pelayanan publik, juga perlu dipandang sebagai wujud ekspektasi masyarakat terhadap perbaikan pelayanan publik. Oleh karena itu, kanal-kanal pengaduan perlu untuk diperhatikan.

Kegiatan ini, selain sebagai ajang silaturahmi antar lembaga dan pemaparan materi sosialisasi pelaksanaan seleksi penerimaan SIPSS T.A. 2021 Panda Polda Jabar, juga diisi dengan kegiatan diskusi serta pertukaran informasi yang dilaksanakan sesuai protokol kesehatan untuk menghindari penyebaran Covid-19.